

## SUMMARY

# GAMBARAN DIMENSI DOMINAN PENGAMBILAN KEPUTUSAN PADA REMAJA DI KALIDERES UNTUK MENGGUNAKAN GANJA

Created by GERRY MUKTI

**Subject** : DIMENSI, KEPUTUSAN, PERILAKU  
**Subject Alt** : DIMENSIONS, DECISION, BEHAVIOR  
**Keyword** : pengambilan keputusan;ganja;remaja

### Description :

Sepanjang Agustus 2013 sampai Maret 2014 tercatat 443 kasus yang diungkap oleh Satuan Narkoba Polres Jakarta Barat, salah satunya adalah Kecamatan Kalideres, Cengkareng, Jakarta Barat. Kondisi ini yang membuat beberapa remaja yang tinggal di wilayah kalideres mengambil keputusan untuk menggunakan ganja sebagai solusi dalam menghadapi masalahnya karena mudahnya mendapatkan ganja di Kalideres dan pengaruh lingkungan negatif di sekitar remaja itu sendiri.

Rancangan penelitian ini adalah deskriptif-kuantitatif. Jumlah sampel dalam penelitian ini berjumlah 99 remaja pengguna ganja yang tinggal di wilayah Kalideres, Cengkareng, Jakarta Barat. Teknik pengambilan sample. Instrumen penelitian yang digunakan adalah alat ukur pengambilan keputusan (Jannis and Maann dalam Saloso, 2014), dengan besaran alpha cronbach (&#945;) 0.957, dengan 47 aitem valid.

Hasil penelitian deskriptif menunjukkan bahwa remaja pengguna ganja di kalideres berada pada dimensi dominan feedback negatif. Remaja laki-laki dominan pada feedback negatif. Remaja dengan pendidikan SMA dominan pada menilai informasi baru, melihat alternatif yang ada, dan membuat komitmen. Pada usia 19 tahun dominan pada feedback negatif, dan menilai informasi baru, pada kesibukan kuliah pada menilai informasi baru, pada lama pemakaian di menilai informasi, melihat alternatif dan feedback negatif.

**Contributor** : Yuli Asmi Rozali,M.Psi.,Psikolog  
**Date Create** : 20/04/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201171032  
**Collection** : 201171032  
**Call Number** : 71-2016-S005  
**Source** : Undergraduate Theses of Psychology  
**Relation Collection** Fakultas Psikologi  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor